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A LIMPIAR USHUAIA 

TOLHUIN

“MUCHO POR VIVIR” Y SU INCANSABLE 
TRABAJO EN LA PREVENCIÓN DEL SUICIDIO

Durante la intervención municipal, solo se determinaron dos familias inscriptas en 
demanda habitacional, mientras que el resto no tenía inscripción en la demanda.

EL MUNICIPIO ANUNCIÓ EL DESARME 
DE 12 CASILLAS MÁS EN ANDORRA

La referente de “A limpiar 
Ushuaia” llamó la atención sobre 
algunos sectores donde se 
constató la presencia de mucha 
basura y residuos, derivados de 
obras en construcción.

CUATRO INCENDIOS 
CONSECUTIVOS POR 
IMPRUDENCIA

La popular asociación detalló la tarea que llevan a cabo para asistir a personas y familias 
en crisis, que necesitan acompañamiento y contención en momentos 
difíciles.

MENOS DE LA MITAD DE LOS ARGENTINOS 
DESAPRUEBA LA GESTIÓN DE MILEI 

ADVIERTEN 
SOBRE SECTORES 
CON MUCHO 
RESIDUO DE OBRA

L A  L I B E R T A D  D E  P R E N S A  E S  E L  P I L A R  F U N D A M E N T A L  D E  T O D A  D E M O C R A C I A

PÁG.  2

PÁG.  11

ESTUDIO DE ZUBAN CÓRDOBA

USHUAIA

Municipio y Gobierno buscan una salida ante los efectos recesivos de las políticas 
nacionales. Analizaron alternativas para amortiguar la crisis, como la 
implementación del programa Precios promocionales.
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RÍO GRANDE

PÁG.  13

En el primer mes y medio de gobierno, tanto la imagen del presidente Javier Milei como 
su gestión de gobierno cayeron a un 45% de aprobación popular.
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A pesar de las advertencias, 
chispas de asados y colillas 
generaron focos ígneos, 
reviviendo el temor a nuevas 
pérdidas de vegetación. Un 
llamado al cuidado del medio 
ambiente.

ALTERNATIVAS CONTRA 

LA CRISIS SE BUSCAN
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En este encuentro, se abordaron 
diferentes temas, entre ellos los efec-
tos económicos del DNU y el Proyecto 
de la Ley de Bases y Puntos de Parti-
da para la Libertad de los Argentinos 
(conocida como Ley Ómnibus). Am-
bas partes acordaron la búsqueda de 
soluciones alternativas para contra-
rrestar estos efectos, destacando la 
implementación del Programa de Pre-
cios Promocionales como una medida 
posible.

El Ministro de Economía, Francis-
co Devita, compartió sus reflexiones 
sobre la reunión: “Analizamos la reali-
dad de la provincia, las transferencias 
por coparticipación y cómo la Ley óm-
nibus puede afectar la potestad tribu-
taria de la Provincia y los Municipios. 
Estamos trabajando en equipo en re-
lación a las transferencias y convenios 
existentes, como el caso del asfalto en 
el Barrio 9 de Octubre. También abor-
damos la implementación de precios 
promocionales, que llegarán por pri-
mera vez a Tolhuin, y exploramos la 
posibilidad de trabajar en el mercado 
Multiplicar”.

Por su parte, Secretaria de Econo-
mía y Hacienda del Municipio de Tol-
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El Intendente de Tolhuin, Daniel Harrington, y la Secretaria de Economía y Hacienda, CPN Luciana Rivero, se reunieron con el Ministro 
de Economía del Gobierno Provincial, CPN Francisco Devita, para dar inicio a una agenda de trabajo conjunta.

huin, Luciana Rivero, manifestó su 
satisfacción por la agenda de diálogo 
establecida con el Ministro de Econo-
mía provincial: “En esta reunión pudi-
mos compartir nuestras preocupacio-
nes y explorar vías colaborativas para 
mitigar los impactos económicos en 
nuestra comunidad. Es esencial tra-

bajar de manera conjunta, y estamos 
comprometidos en encontrar solu-
ciones que beneficien a los vecinos de 
Tolhuin”, señaló Rivero. 

La funcionaria municipal resal-
tó la importancia de abordar temas 
clave, como las transferencias por 
coparticipación y la aplicación de 

medidas como el Programa de Precios 
Promocionales: “Estamos evaluando 
estrategias que impulsen el desarrollo 
local y respondan a las necesidades de 
nuestros ciudadanos. La coordinación 
entre el Municipio y el Gobierno Pro-
vincial es fundamental para enfrentar 
los desafíos actuales”, añadió Rivero.

TOLHUIN

TRABAJOS DE REFACCIÓN EN MÁS 
DE 40 PLAZAS DE LA CIUDAD

Las mismas están siendo inter-
venidas con el fin de mejorar estos 
espacios elegidos como lugar de dis-
frute de tantas familias riogranden-
ses. Los diferentes trabajos se llevan 
adelante en diversos barrios, donde 
se destacan tareas como reemplazo 
de juegos, colocación de mobiliario 
urbano, mejora de luminaria, entre 
otras acciones. 

El Municipio de Río Grande, den-
tro del Plan de Obras para este verano 
2024, se encuentra realizando traba-
jos de acondicionamiento y mejora 
en más de 40 plazas que se encuen-
tran en los distintos barrios. De esta 
manera las familias, infancias y  ju-
ventudes cuentan con más y mejores 
espacios para disfrutar al aire libre.

Actualmente, las diversas plazas 
que se están optimizando se encuen-
tran en los barrios Chacra 4; Chacra 

2; Mutual; Buenavista; Intevu; Perón; 
AGP; Bishop; zona Centro; entre otros 
sectores de la ciudad. 

Los trabajos de reacondicionamien-
to incluyen el reemplazo de juegos, por 
otros nuevos; colocación de juegos 
saludables; construcción de mobilia-
rio urbano; mejoras en la luminaria; 
reconstrucción de las veredas; además 
de las distintas labores de pintura y 
embellecimiento. También se reempla-
zaron los pisos, colocando baldosas de 
caucho en el sector de los juegos, res-
guardando la seguridad de los niños y 
niñas que se recrean en el lugar. 

De esta manera, el Municipio si-
gue mejorando los lugares elegidos 
por las familias, infancias y juven-
tudes para disfrutar al aire libre en 
nuestra ciudad, fomentando su pues-
ta en valor, cuidado y la vida en co-
munidad.

RÍO GRANDE
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El Ministerio de Producción y Am-
biente, a través de su Secretaría de 
Ambiente, presentó su portal de in-
formación geográfica, un espacio que 
contiene recursos geoespaciales, carto-
grafías oficiales y temáticas de la pro-
vincia. Está a disposición de entidades 
públicas y privadas, profesionales, es-
tudiantes y entusiastas interesados en 
explorar y analizar el entorno geográfi-
co de la provincia de Tierra del Fuego.

Al respecto, Karina Fernández, Mi-
nistra de Producción y Ambiente, afir-
mó que “resulta muy grato poner a 
disposición de la ciudadanía, de inves-
tigadores y de la sociedad en general 
un portal en el cual podamos compar-
tir información geográfica en temáticas 
relevantes como bosques, áreas prote-
gidas e incendios forestales, entre otras 
producciones realizadas por el equipo 
técnico de la Secretaría de Ambiente”. 

En ese sentido, Fernández precisó 
que esto representa un aporte significa-
tivo al IDE TDF, el sistema de datos espa-
ciales de la provincia y del cual el minis-
terio forma parte de su comité asesor. 

“Esta información, esta articulada 
con los esfuerzos de todas las otras áreas 

Servirá de insumo no sólo para la comunidad científica sino también para toda la población en general que precise consultar 
información oficial.

PROVINCIALES

que constituyen ese espacio para llevar 
adelante proyectos que permitan poner 
a disposición de la ciudadanía y de los 
distintos sectores y actores de la provin-
cia, datos de relevancia estratégica y de 
libre acceso para la sociedad”, finalizó. 

Respecto al contenido, Eugenia 
Alvarez, Secretaria de Ambiente, co-

mentó por su parte que “en esta pri-
mera instancia hay algunos productos 
cartográficos y otros en proceso, ya 
que estamos trabajando de manera 
colaborativa dentro de la Secretaría 
de Ambiente para aumentar el cau-
dal y la disponibilidad de información 
para quien lo necesite. También para 

la consulta de nuestro sistema escolar y 
para que la ciudadanía esté en conoci-
miento de muchos de los trabajos que 
realizamos en el territorio”. 

Acceder al portal de información 
geográfica a través del siguiente enlace:

 https://prodyambiente.tierradel-
fuego.gob.ar/informacion-geografica/

EL MINISTERIO DE PRODUCCIÓN Y AMBIENTE 
PRESENTÓ SU PORTAL DE INFORMACIÓN GEOGRÁFICA
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MESAS PARITARIAS

USHUAIA

La viceministra de Economía, Cecilia 
Rojo, se refirió al inicio de las mesas pa-
ritarias encabezada en Río Grande por 
el gobernador Gustavo Melella con re-
presentantes de gremios estatales, eva-
luando que se trató de “un encuentro de 
apertura donde el Gobernador dejó en 
claro la difícil situación económica que 
atraviesa la provincia”.

En ese sentido, Rojo atribuyó el ac-
tual contexto económico provincial “a 
raíz de los cambios permanentes a nivel 

“EL COMPROMISO ASUMIDO POR ESTA GESTIÓN 
ES INICIAR EL DIÁLOGO CON LOS GREMIOS”
Así lo sostuvo la viceministra de Economía, Cecilia Rojo, tras el inicio de las mesas paritarias encabezada en Río Grande por el 
gobernador Gustavo Melella con representantes de gremios estatales.

nacional que están afectando directa-
mente a las arcas provinciales”.

Sin embargo, la funcionaria remar-
có que durante la apertura de las mesas 
paritarias “el compromiso asumido por 
esta gestión es iniciar el diálogo con los 
gremios, manteniendo de manera ar-
mónica las arcas provinciales”.

“De este modo, durante la reunión 
se buscó llevar tranquilidad, llevando a 
los gremios una certeza que todos los in-
gresos extras que haya, se van a volcar al 

salario, a la contención social así como a 
salud pública y a la obra social del Esta-
do”, agregó. 

Consultada sobre la respuesta de las 
entidades gremiales ante este panora-
ma económico general, la viceministra 
de Economía sostuvo que “todos los 
gremios han manifestado su preocupa-
ción, tanto a la situación nacional como 
al contexto provincial, y han manifesta-
do la necesidad de trabajar de manera 
coordinada para poder sostener la paz 
social en este contexto tan cambiante 
que tenemos”. 

“Por el momento no se abordaron 
porcentajes sino que acordamos una 
agenda de trabajo y estamos convocan-
do a partir de este miércoles a los dis-
tintos gremios, porque vamos a trabajar 
por sectores en mesas técnicas”, conclu-
yó. 

“La situación es crítica y tenemos 
que trabajar en conjunto”

La secretaria general de la ATSA en 
Río Grande, Claudia Etchepare, hizo un 
balance del encuentro y pidió “trabajar 
en conjunto” al entender que “hoy la si-
tuación es crítica” a nivel nacional y pro-
vincial”. 

En ese sentido, consideró que se 
debe “acompañar a la gestión del 
Gobernador y a las gestiones muni-

cipales porque esta situación afec-
ta a todos los vecinos y vecinas de la 
provincia”, considerando que “esto es 
una lucha y en conjunto tenemos que 
salir adelante”. 

“De este contexto no sale el Gober-
nador solo, no sale el Municipio solo ni 
salimos los gremios solos, hoy todos te-
nemos que encontrar consenso y una 
respuesta para todos aquellos que me-
nos tienen”, cerró.

Por su parte, el secretario general de 
ATE en Río Grande, Felipe Concha, des-
tacó la importancia del encuentro man-
tenido con el gobernador Gustavo Mele-
lla, asegurando que “se habló del ajuste 
que se viene aplicando a nivel nacional”, 
por lo que “no son cosas muy buenas 
pero aun así el Gobernador convoca a 
paritarias”.

“Para nosotros es importante porque 
estamos transitando un momento difí-
cil, pero lo importante es que tenemos 
paritarias y vamos a empezar a trabajar 
para ir recuperando el salario de los tra-
bajadores”, remarcó.

Por último, Concha consideró que 
“va a ser difícil hoy conformar a los tra-
bajadores, pero vamos a trabajar para 
ver cómo podemos mejorar el salario de 
nuestros compañeros en un momento 
crítico como el que atravesamos”.

TRABAJOS DE LIMPIEZA DE 
BARRO ACUMULADO EN AVENIDA 
HÉROES DE MALVINAS

La Municipalidad de Ushuaia a 
través de la Subsecretaría de Servicios 
Públicos realizó tareas de limpieza de 
cordones, veredas y banquinas sobre la 
Avenida Héroes de Malvinas, que con-
tinuarán durante la semana a lo largo 
de la misma arteria.  

En el marco del operativo de limpie-
za que lleva adelante la Subsecretaría de 
Servicios Públicos en diferentes espacios 
de la ciudad, las cuadrillas del área inicia-
ron los trabajos de limpieza de barro en 
los cordones laterales y el central, como 
así también en los guardarraíl, quitando 

el barro acumulado como consecuencia 
de la humedad y el continuo tránsito de 
vehículos por la zona. 

Cabe mencionar que estas tareas 
continuarán durante la semana, en di-
rección a la Rotonda del Polivalente de 
Artes, motivo por el cual se solicita la 
colaboración de los vecinos y vecinas 
que transiten por el lugar, lo hagan con 
máxima precaución, dado que per-
sonal del municipio estará abocado a 
estas tareas sobre Héroes de Malvinas, 
sin necesidad de cortar o interrumpir 
el tránsito.
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EXITOSA EDICIÓN DE LA GLOBAL GAME JAM 2024

Durante el fin de semana, Río 
Grande vivió una nueva edición de la 
Global Game Jam (GGJ). La extensa 
actividad, que abarcó sendas jornadas 
de arduo y apasionante trabajo, tuvo 
como disparador la temática “Hace-
me Reír”.

La maratón contó con 5 equipos 
que se comprometieron y completa-
ron sus proyectos de manera presen-
cial, los cuales fueron publicados en 
la página oficial de la Global Game 
Jam. Además se contó con la presen-
cia de participantes de manera virtual 
a través de la plataforma de Discord.

Asimismo, dentro del GGJ se esta-
blecieron charlas con disertantes que 
se especializan en diferentes áreas del 
diseño de producción, el diseño de 
arte, Game Design, diseño de sonido, 
programación y Game Testing. Luego 
de la publicación de los juegos, se lle-
vó adelante una presentación realiza-
da por los Jammers en pos de concluir 
con la edición de la GGJ 2024.

Es importante destacar que este 
evento se realiza de manera simultá-
nea en todo el mundo y, una vez fina-
lizados los proyectos, toda persona 
tiene acceso a los mismos a través de 
la web: https://globalgamejam.org/
group/366/games.

Se trata de una maratón mundial de desarrollo de videojuegos que contó con una gran participación de profesionales y entusiastas 
en la actividad. La misma se llevó a cabo el pasado fin de semana en el Espacio Tecnológico, destacándose como la sede más austral 
del mundo.

El Municipio de Río Grande brin-
dó las instalaciones del Espacio Tec-
nológico para el desarrollo de la to-

talidad de la jornada, lo que permitió 
a los jóvenes el acceso y permanen-
cia del evento más grande de pro-

ducción de videojuegos, afianzando la 
comunidad de desarrolladores locales 
y generando oportunidades.

RÍO GRANDE
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“La Feria reunió a 250 mil visitan-
tes, con tres fructíferas jornadas des-
tinadas a los profesionales del sector, 
y luego miles de personas visitaron los 
stand abiertos al público general que 
planifica sus viajes y vacaciones. 

El stand de Argentina fue de gran 
interés para los visitantes españoles, y 
el Fin del Mundo atrajo aquellos que 
buscan conocer el destino más aus-
tral, llegar a la Antártida y recorrer 
un destino de naturaleza y aventura”, 
sostuvo Querciali. 

En el marco de esta importante 
feria, desde el INFUETUR se realiza-
ron entrevistas con medios de prensa 
europeos donde se promocionó el Fin 
del Mundo en sus temporadas de ve-
rano e invierno.

Además mantuvieron reuniones 
con operadores turísticos internacio-
nales para avanzar en la comerciali-
zación de los servicios y actividades 
de Tierra del Fuego junto a otros des-
tinos de la Patagonia, como así tam-
bién futuras inversiones, entre las que 
se destacó el encuentro que junto a la 
subsecretaria de Turismo de Nación, 
Yanina Martínez efectuaron con re-
ferentes de importante operador del 
mercado chino interesado en crecer y 
aumentar el vínculo con nuestro país 
y el interés por el Fin del Mundo y la 
Antártida. 

Cabe destacar que Argentina contó 
con la participación de 57 empresas, 

BALANCE POSITIVO DE LA PARTICIPACIÓN 
DE TIERRA DEL FUEGO EN FITUR 2024
El Presidente del Instituto Fueguino de Turismo, Dante Querciali, manifestó el fuerte interés que generó el destino Tierra del Fuego 
en el público profesional que visitó la 44° edición de la Feria Internacional de Turismo (FITUR) en Madrid, España. 

MADRID

EL MERCADO CONCENTRADOR 
ABRE SUS PUERTAS EN EL KAUPÉN

La Municipalidad de Ushuaia in-
vita a los vecinos y vecinas a visitar el 
Mercado Concentrador para aprove-
char promociones, combos familia-
res y descuentos con la Tajerta +U, el 
sábado 3 de febrero en el Centro Co-
munitario del barrio Kaupén Leum 
N°2019, en el horario de 12 a 18 horas. 

Desde la Subsecretaría de Desa-
rrollo Económico indicaron que, du-
rante el 2024, se dará continuidad a 
este espacio de precios populares con 
el objetivo de que los vecinos y veci-
nas puedan comprar a precios más 
bajos alimentos necesarios y de pri-
mera calidad pensando en una dieta 
variada, saludable y equilibrada.

Allí, habrá variedad de frutas, ver-
duras, pescados, congelados, panifi-
cados, artículos de limpieza, tenien-
do en cuenta que todos los puestos 
corresponden a emprendedores y 
productores locales, con la idea de 
poder contribuir a la economía de la 
ciudad. 

Cabe mencionar que personal de 
la Tarjeta +U y de Economía Social, 
estarán en el Mercado Concentrador, 
para garantizar atención personali-
zada sobre los beneficios de la Tarje-
ta+U, como así también los requisitos 
para integrar el registro de empren-
dedores, feriantes y productores lo-
cales.

USHUAIA

11 destinos y 2 líneas aéreas, exhi-
biendo la diversidad de su oferta tu-
rística.

Por último, el titular del INFUE-
TUR expresó su satisfacción por la 

participación en FITUR comentando 
que “hemos sido participantes acti-
vos a lo largo de los años, atrayen-
do prácticamente a todo el merca-
do europeo, especialmente durante 

la temporada estival, y haber estado 
presentes en esta edición consolida el 
espacio ganado a lo largo de los años, 
abriendo puertas a futuras acciones 
promocionales y comerciales”.
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En ese sentido, la COSUDEM ex-
presó su más enérgico repudio a la 
intromisión militar en nuestras islas, 
reiterando su más firme respaldo a 
los legítimos derechos de la República 
Argentina en la disputa de soberanía 
sobre las islas Malvinas, Georgias del 
Sur, Sandwich del Sur y los espacios 
marítimos circundantes.

Asimismo, hizo clara su preocupa-
ción por el desarrollo de actividades 
ilegítimas de exploración de hidrocar-
buros por parte del Reino Unido, en 
clara violación de la resolución 31/49 
de la Asamblea General.

Finalmente, la expresión cabal de 
los municipios latinoamericanos re-
cuerda que “este conflicto deja de ser 
solo argentino para ser Latinoameri-
cano y que no se trata solamente de 
la ocupación de un territorio, de unas 
islas, sino de la proyección de una po-
tencia extranjera sobre los recursos 
naturales de toda una región que in-
cluye riqueza en recursos pesqueros, 
gran cantidad de minerales y una de 
las reservas de agua más importante 
del mundo”.

En tal sentido, el Secretario de Mal-
vinas, Antártida, Islas del Atlántico 
Sur y Asuntos Internacionales, Andrés 
Dachary expresó  que “tras las misi-
vas elevadas a los Estados miembro 
de la Zona de Paz y Cooperación del 
Atlántico Sur (ZPCAS), en las cuales 
la provincia advirtió sobre una nue-
va violación al derecho internacional 
como consecuencia de los anuncios 
británicos respecto al desarrollo de 
una serie de ejercicios militares en 
parte de nuestra provincia, el Gober-
nador manifestó ante  la Confedera-
ción Sudamericana de Municipios su 
máxima preocupación sobre la ame-
naza que representa para la región la 
creciente militarización británica en 
nuestras Islas Malvinas y la intención 
trabajar mancomunadamente con la 
institución por la Cuestión de las Islas 
Malvinas”.

Asimismo, el Secretario manifestó 
el agradecimiento de esta adhesión 
por parte de la Confederación, des-
tacando la importancia de la misma 
como  ámbito multilateral para aunar 
esfuerzos en pos de hallar una solu-
ción definitiva a la disputa de sobe-
ranía que hace 191 años pone en vilo 
a la región en su conjunto- aunemos 
nuestros esfuerzos en pos de garan-
tizar nuestro derecho a habitar libre-
mente nuestro territorio, vivir en una 
región de paz, libre de armas de des-
trucción masiva, y sin la injerencia de 
un potencia extracontinental y en un 
todo conforme a lo dispuesto por los 
principios básicos del derecho inter-
nacional. 

La Confederación Sudamericana 
de Municipios fue creada en la reu-
nión del Buró Ejecutivo de la Federa-

ARGENTINA Y TIERRA DEL FUEGO SUMAN 
APOYO POR LA CAUSA MALVINAS
La Confederación Sudamericana de Municipios (COSUDEM), por medio de su presidente, Juan Matteo, manifestó su firme apoyo 
a la Argentina y a la Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, frente a la creciente militarización británica 
en nuestras islas Malvinas, en la que se están llevando adelante ejercicios militares por los británicos de forma contraria al derecho 
internacional.

ción Latinoamericana de Ciudades, 
Municipios y Asociaciones de Go-
biernos Locales (FLACMA) celebra-

da el 2 de junio de 2023 en la Ciudad 
de San José de Costa Rica. Contando 
entre sus miembros, actualmente  

a representantes de asociaciones de 
municipios de Bolivia, Brasil, Chile, 
Paraguay, Perú, México, entre otros.

SOBERANÍA
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AGUSTÍN TITA

El Ministro Jefe de Gabinete de 
Agustín Tita se refirió a la apertura de 
las negociaciones paritarias con los 
gremios estatales, la cual estuvo enca-
bezada este lunes por el Gobernador 
Gustavo Melella. El funcionario sostu-
vo que “nuestro desafío es sostener el 
ingreso de los agentes de la adminis-
tración pública y de las distintas acti-
vidades que tiene a cargo el Ejecutivo 
Provincial”.

En tal sentido, afirmó que “hoy te-
nemos la gran responsabilidad de ad-
ministrar recursos que son escasos”, 
frente a lo cual “no dudo que tal como 
lo hicimos en otros momentos, entre 
todos pongamos por delante la solida-
ridad en las negociaciones y arribemos 
a un acuerdo que logre la mejora sala-
rial de las y los trabajadores”. 

El Ministro Tita, recordó que al asu-
mir el Gobierno provincial en el 2019 
“nos encontramos con salarios muy 
deprimidos, producto de una política 
del gobierno anterior que no conside-
raba importante el salario del personal 
de la administración pública central”. 

“El Gobernador Melella con una 
mirada distinta y entendiendo la im-
portancia de poder tener un salario 
justo en todos los sectores, se puso a 
trabajar en políticas que acompaña-

“HOY TENEMOS LA GRAN RESPONSABILIDAD DE 
ADMINISTRAR RECURSOS QUE SON ESCASOS”

ran un proceso que es muy complejo 
y que genera un gran desfasaje en la 

economía de las familias como es la 
inflación” indicó.

Al respecto, reconoció que “hoy es-
tamos frente a un escenario comple-
jo, cerramos el 2023 con una inflación 
muy alta y tenemos por delante un 
gran trabajo y una maduración de los 
distintos actores que participamos en 
las negociaciones salariales”. 

“Nuestra intención es poder dia-
logar, discutir y encontrar un camino 
para mejorar y tratar de acompañar la 
inflación, con todo el desafío que ello 
conlleva. La única manera de hacerlo 
es sentarnos en una mesa y exponer 
las distintas situaciones, para encon-
trar el mejor acuerdo para todos” fina-
lizó el Ministro Jefe de Gabinete.

LICITACIÓN PUBLICA N° 01/2024
“ADQUISICIÓN DE ROPA DE TRABAJO PARA PERSONAL TÉCNICO 

SEPTIEMBRE/2024 Y MARZO/2025”

LA DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA LLAMA A LICITACIÓN 
PÚBLICA Nº 01/2024, REFERENTE A LA “ADQUISICIÓN DE ROPA 
DE TRABAJO PARA PERSONAL TÉCNICO SEPTIEMBRE/2024 Y 
MARZO/2025”.

PRESUPUESTO OFICIAL: $ 241.371.388,00

FECHA DE APERTURA: 15 DE FEBRERO DE 2024 – 12:00 HS. 

FECHA DE RECEPCIÓN DE OFERTAS: 15 DE FEBRERO DE 2024 
– 12:00 HS.

CONSULTAS Y RETIROS DE PLIEGO: DIRECCIÓN PROVINCIAL 
DE ENERGÍA LASSERRE 218 DE LA CIUDAD DE USHUAIA.
DESCARGA DE PLIEGO: PÁGINA WEB DE LA D.P.E. Y PÁGINA 
WEB DEL GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO.

LUGAR DE APERTURA: OFICINAS DPE – LASSERRE Nº 218 – 
USHUAIA – TIERRA DEL FUEGO.

VALOR DEL PLIEGO: SIN COSTO.
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Los hermanos Espinoza han sido 
animadores del año en Camioneros, 
sin lugar a dudas, pero sobretodo la 
curva ascendente de ambos en el últi-
mo Clausura que llevo al elenco de, en 
ese entonces Montiel, a disputar la fi-
nal del certamen, ha sido una vidriera 
enorme. Tanto fue así que los ojos de 
Gimnasia de la Plata y de Hebraica se 
posaron en ambos. 

Uriel, el mayor de los dos, contac-
tado por Maida, llegará para reforzar 
la zona del pivot y así hacer sus pri-
meras armas en la Elite del Futsal na-
cional. 

“Sin dudas el 2023 fue un gran año a 
nivel personal. A nivel grupal también 
tuvimos un gran año pero nos quedó 
la espina de no poder coronarnos. Es 
un sueño esta posibilidad, totalmen-
te. Todo aquel jugador de la isla desea 
competir en el primer nivel del futsal 
argentino y pienso que es el momento 
justo ya que soy un jugador joven to-
davía, pero con muchas experiencias 
encima y muchas ganas de crecer en 
el deporte”, comenzó diciendo Uriel.

Y fidelizó: “Para serte sincero, no 
esperaba el llamado, yo ya tenía en 
mente jugar a nivel local nada más, 
tratando de conseguir el ansiado 
campeonato con el Camión, que es 
algo que me queda pendiente. Y ade-
más prepararme para representar a 
Ushuaia en el Nacional de Seleccio-
nes, pero surgió esto y cambiaron los 
planes. Deportiva y mentalmente me 
siento mejor que nunca, el año pasado 
trabajé mucho para estar a este nivel, 

URIEL ESPINOZA: “EL PROFESIONALISMO 
ES UN SUEÑO CUMPLIDO”
BUENOS AIRES.- Una de las figuras del 2023 y acaso de las máximas proyecciones del futsal fueguino, Uriel Espinoza, partió hacia 
Buenos Aires para ponerse la de Hebraica bajo las órdenes del capitalino Mariano Maida. Su palabra en exclusiva desde la ciudad de 
la furia.

FUTSAL

agarrando confianza conmigo mis-
mo con la ayuda de mis compañeros, 
cuerpo técnico y la familia, que es lo 
más importante, así que espero estar 
a la altura en esta nueva etapa“.

La historia nos lleva a diciembre, 
una semana después de la final del 
Clausura, cuando Maida contactó a 
Espinoza con la propuesta de llevarlo 
a Hebraica con él.

“Después de las fiestas nos jun-
tamos a charlar sobre la propuesta y 
me comentó que se le había bajado 
el tercer Pivot y que vio en mi muy 
buenas condiciones para sumarme 
al plantel. Me pidió que sea lo más 
profesional posible, trabajar el físico 
ya que el primer nivel del futsal ar-
gentino es un ritmo distinto al de la 
isla, y estar bien mentalmente para lo 
que se viene. Fue muy correcto y me 
lo dijo muy convencido. Ese llamado 
significó mucho para mí, mis compa-
ñeros en Camioneros me comenta-
ron de la manera que trabaja y de lo 
mucho que puedo llegar a aprender, 
eso me motivó mucho para dar el OK 
a la propuesta”, relata.

Con Facu Moreno como forma-
dor y Luciano Montiel en su última 
etapa, se animó a dar precisiones 
del legado: “Si no fuera por Facu no 
estaría donde estoy hoy, me dirigió 
desde los 4 años hasta el año pasa-
do, es como un padre deportivo para 
mí. Viví experiencias increíbles con 
él, me formó a mí, a mi hermano y 
a una numerosa camada de jóvenes 
que hoy están entre los mejores de 

la ciudad, lo hizo como jugadores y 
como personas. Lucho la última par-
te del año pasado me ayudó muchí-
simo a agarrar confianza conmigo 
mismo, me dio muchos minutos en 
cancha y siempre me corrigió y me 
enseñó cosas con mucha claridad 
para terminar de afianzarme así en 
Primera. También fue importante en 
este paso a Hebraica, porque le dio 
muy buenas referencias de mi juego 
a Mariano. Siempre voy a estar siem-
pre agradecido a ellos”.

En relación a nuevos objetivos, 
enfatizó: “Va a ser un gran desafío 
en lo personal, deberé trabajar día a 
día para poder estar a la altura de un 
grandísimo nivel. Ya nos juntamos el 
plantel y el cuerpo técnico y hemos 
charlado de los objetivos y desafíos 
para la competencia que es justa-
mente eso, competir de la mejor ma-
nera posible. En lo personal debutar 
en el primer nivel del futsal argenti-
no, tratar de afianzarme al grupo, y 
como siempre tratar de aprender y 
así ser agradecido con esta oportuni-
dad, además de disfrutar esta increí-
ble experiencia”.

“Uno nunca deje de pensar en 
lo lindo que sería vestir la celeste y 
blanca, pero mi cabeza ahora solo es 
Hebraica. Como te digo, mi objetivo 
es entrenar para poder estar a la al-
tura y ayudar al plantel desde el lu-
gar que me toque estar y devolver la 
confianza que se me dio. Pero si, oja-
la en un futuro se me de esa enorme 
experiencia de defender los colores 

más lindos. Ahora me toca ponerme 
nuevas metas, nuevos desafíos y so-
bre todo escuchar y aprender mucho 
de este lindo deporte que tanto llena y 
une. Esto recién arranca y voy a tratar 
de disfrutarlo al 100%”.

Así, una estrella más viaja de Us-
huaia a para cumplir sus sueños en 
la capital. El tiempo, el talento y el 
sacrificio le han dado a Espinoza la 
oportunidad de representar en la Elite 
nacional a nuestra querida ciudad, y 
seguramente inflaremos el pecho por 
él.
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ATAQUES

En una entrevista en La Nación+, 
el diputado Héctor “Tito” Stefani res-
pondió este lunes a críticas contra la 
ley 19640, abogando por su impac-
to positivo en Tierra del Fuego. El 
legislador destacó la necesidad de 
desmentir desinformación y malen-
tendidos, expresando por FM Mas-
ter’s: “Me parece que tenemos cosas 
para defender de Tierra del Fuego. 
Hay desinformación, no sé si por lo-
bby empresarial o por qué, pero hay 
mucha desinformación de los que 
generan esos ataques. Hay un desco-
nocimiento básico de muchos temas. 
Cuando se les complica te cambian la 
pregunta o te cambian de tema”.

Stefani enfatizó el valor de la ley 
19640 y el sub régimen industrial: “Yo 
creo que nosotros tenemos que sen-
tirnos orgullosos de la ley 19640, de la 
industria que tenemos. La ley 19640 
es una de las pocas políticas públicas 
que la Argentina sostiene y es liberta-
ria, porque bajó impuestos, se generó 
trabajo, desarrollo, se conformó una 
provincia y hoy Tierra del Fuego es la 
provincia más industrial de Argenti-
na”.

STEFANI DEFENDIÓ EL SUBRÉGIMEN INDUSTRIAL 
EN EL CANAL LA NACIÓN+
El diputado participó este lunes en el canal de televisión nacional La Nación+, enarbolando una férrea defensa del sub régimen de 
promoción industrial fueguino que por estos días y desde el Congreso y los medios, está recibiendo numerosos embates.

El diputado desmintió mitos rela-
cionados con el costo de productos, 
refutando la idea de que el régimen 
provoca que los celulares y las note-

books sean más caros: “Los celulares 
son más caros, porque tenemos 118% 
de devaluación e impuestos. El tarro 
de café o el gin es más caro que en 

Brasil y en Chile, y ni te cuento las 
camionetas importadas que valen el 
doble”. Además, desacreditó la no-
ción de que en Tierra del Fuego solo 
se ensamblan productos, indicando: 
“El 83% de los vehículos que expor-
tan a la Argentina tienen un produc-
to electrónico fabricado en Tierra del 
Fuego”.

Acerca del impacto económico, Stefa-
ni desglosó números para contrarrestar 
la idea de que la industria cuesta el 0,33% 
del PBI, afirmando: “Son USD1,500 mi-
llones. Perfecto, la industria te paga USD 
600 millones por año en impuestos in-
ternos”. También advirtió sobre el riesgo 
de pérdida de empleo y afectación de la 
industria si se eliminara el régimen: “Así 
que ya no son 1,500. Porque una cosa es 
el Excel… Hay un político chileno con el 
que tuve una reunión, que me dijo ‘a mi 
país le da muy bien el Excel, pero el Word 
dice otra cosa’”.

El diputado Héctor Stefani con-
cluyó destacando la importancia 
de entender los beneficios de la ley 
19640 y la necesidad de preservarla 
para mantener la vitalidad económi-
ca de Tierra del Fuego.
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RÍO GRANDE

Marcela Leal, referente de la asocia-
ción “Mucho por Vivir” de la ciudad de 
Río Grande, compartió detalles sobre 
el incansable trabajo que realizan en la 
institución, centrándose en la preven-
ción del suicidio y brindando apoyo a 
personas y familias en momentos difí-
ciles.

“Gracias a Dios la gente se comu-
nica. Estamos los jueves con los gru-
pos de acompañamiento en casa de 
jóvenes, acompañando a jóvenes y 
adolescentes que están pasando por 
algún proceso difícil. Pero también 
hay otros lugares como Santa Móni-
ca que es un lugar donde puede ir la 
gente que está con problemática de 
consumo”, expresó Leal, entrevistada 
en FM Master’s.

En el marco de la colaboración con 
el municipio, la licenciada Marcela Sciu-
rano ofrece ayuda los sábados, espe-
cialmente en la temática de consumo 
problemático, según informó Leal. La 

“MUCHO POR VIVIR” Y SU INCANSABLE 
TRABAJO DE PREVENCIÓN DEL SUICIDIO
La referente de la asociación “Mucho por Vivir” de Río Grande, presentó una semblanza del arduo trabajo que realizan en términos 
de prevención del suicidio, de asistencia a personas y familias en crisis que necesitan acompañamiento y contención en momentos 
difíciles.

ATE RÍO GRANDE RECLAMA 
AUMENTO EN AYUDA 
ESCOLAR Y ASIGNACIONES

Felipe Concha, secretario general de 
la Asociación de Trabajadores del Estado 
de la seccional Río Grande, se refirió a la 
reunión que mantuvo con el intendente 
de la ciudad, Martín Perez, donde abor-
daron temas vinculados a las paritarias 
del sector que representa.

En una reciente reunión entre Felipe 
Concha, secretario general de la Asocia-
ción de Trabajadores del Estado (ATE) de 
la seccional Río Grande, y el intendente 
de la ciudad, Martín Perez, se abordaron 
diversos temas relacionados con las pari-
tarias del sector.

Según Concha, durante el encuentro 
celebrado el pasado lunes, se discutió la 
posibilidad de aumentar la ayuda escolar 
y asignaciones familiares. En sus declara-
ciones, el representante sindical expresó 
en FM Master’s: “Estaba en $36,000 lle-
varla a $40,000 y el 100% para las asigna-
ciones familiares”.

Además, se anticipó la conformación 
de una mesa paritaria en la primera se-
mana de febrero para abordar el tema del 
aumento salarial para todos los trabaja-
dores. Con respecto a la ayuda escolar, 
Concha anunció: “En febrero vamos a 
plantear levantarla, que está muy baja. 
Con $40,000 tampoco hacen nada, así 
que vamos a seguir planteando que se 
levante más”.

El dirigente sindical también señaló 
otras demandas del gremio, como el au-
mento salarial al básico, la inclusión en 
la planta permanente para todos los tra-

bajadores municipales y la elaboración 
de un convenio colectivo de trabajo. Al 
respecto expresó: “Queremos trabajar-
lo y homologarlo en el Ministerio de 
Trabajo para que los trabajadores mu-
nicipales tengan un respaldo gremial 
más”.

Con respecto a la situación econó-
mica general, Felipe Concha destacó 
la necesidad de buscar medidas que 
brinden tranquilidad a los padres con 
hijos en edad escolar: “Sabemos que 
no alcanza para nada, porque aumentó 
todo. Estamos en esa línea de buscarle 
un poco de tranquilidad a los papás y 
mamás que tienen chicos en la escuela, 
de darles una ayuda más”.

En febrero, se espera una nueva reu-
nión para continuar las negociaciones y 
evaluar posibles soluciones que alivien 
la situación de los trabajadores del sec-
tor.

asociación busca proporcionar alter-
nativas para aquellos que no desean 
participar en grupos tradicionales.

Leal destacó la disponibilidad tele-
fónica de la asociación: “Nos pueden 
llamar por línea telefónica, siempre 
desde las redes sociales subimos nú-
meros telefónicos importantes. Por-
que cuando la gente está pasando por 
alguna crisis, en algún momento don-
de por ahí sentiste tu vida es un caos, y 
necesitas poner en orden, o tus pensa-
mientos no están bien, nos podés lla-

mar, contactarte con nosotros”.
La referente enfatizó la importancia 

de pedir ayuda durante momentos difí-
ciles: “Si están pasando por algún pro-
ceso difícil, pedir ayuda. Hay mucha 
gente que en el año nos contactó para 
pedir ayuda, porque necesitaban sola-
mente hablar y ser escuchados”.

También abordó lamentablemen-
te dos recientes casos de suicidio en la 
provincia: “Lamentablemente, yo no 
sé qué les pasó a las personas que se 
quitaron la vida, hubo un caso en Río 
Grande y otro en Tolhuin”.

La asociación trabaja estrechamen-
te con los padres, ofreciendo terapia 
online durante el verano y contando 

con profesionales de la salud mental que 
se han sumado de diversas partes del 
país. Además, han lanzado una convoca-
toria para la participación de más profe-
sionales sin fines de lucro.

“Son como cinco padres de chicos 
que se quitaron la vida y después son 
padres que están con sus hijos pasando 
por algún proceso de depresión, ansie-
dad, ataques de pánico o algún proceso 
difícil. Nosotros los acompañamos y, a 
través de cada profesional, obtienen he-
rramientas para ayudar en el abordaje de 
sus hijos”, comentó Leal.

La referente finalmente subrayó la 
importancia de la atención a los signos 
de aislamiento y consumo problemá-
tico en los jóvenes: “Hay que tener un 
poco más de atención cuando se aíslan, 
cuando empiezan con el consumo pro-
blemático que empiezan a consumir, 
a consumir, a consumir. Hay que tener 
cuidado con eso, pedir ayuda. Por ahí 
también empiezan a cerrar sus vínculos, 
ya no quieren juntarse, no quieren salir y 
ya empiezan a entrar en una depresión. 
Hay que estar ahí atentos con los chicos” 
concluyó Marcela Leal.

PARITARIAS
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En el marco de las campañas de ve-
rano, Gabriela Cammertoni, referente 
de “A limpiar Ushuaia”, destacó las ac-
ciones emprendidas por la entidad en 
la capital de Tierra del Fuego durante 
la temporada estival de 2024. La orga-
nización, conformada por voluntarios 
y líderes comunitarios, se centra en 
la observación de diferentes espacios 
verdes, con el objetivo de abordar la 
problemática de la acumulación de ba-
sura y residuos derivados de obras en 
construcción.

Cammertoni, por FM Master’s, en-
fatizó: “A limpiar Ushuaia es la acción, 
ante todo. Como todos los veranos, 
son muchas las cosas que hacemos, 
pero en verano en lo que más se hace 
hincapié es en observar los diferentes 
espacios verdes a los que concurrimos 
a pasar un rato, o el fin de semana”.

La referente explicó que la propues-
ta consiste en continuar fortaleciendo 
la red de voluntarios, quienes organi-
zan jornadas de limpieza en diversos 
puntos de la ciudad. Subrayó la impor-
tancia de la participación ciudadana y 

ADVIERTEN SOBRE SECTORES DE LA CIUDAD 
DONDE HAY MUCHO RESIDUO DE OBRA
La referente de “A limpiar Ushuaia”, repasó las acciones que la entidad realiza durante el verano, y llamó la atención sobre algunos 
sectores donde se constató la presencia de mucha basura y residuos, derivados de obras en construcción.

señaló que la organización colabora 
difundiendo los eventos propuestos 
por la comunidad.

Detalló dos recientes jornadas de 
limpieza: “Tuvimos dos limpiezas, una 
que fue alrededor de Bahía Golondri-
na y otra este fin de semana pasado 
en el bosquecito de Monte Gallinero. 
La característica de la limpieza que se 
realizó en Bahía Golondrina era para 
visualizar y concientizar. Era toda ba-

A LIMPIAR USHUAIA 

sura de obra. Es una zona donde se 
hace mucha edificación y toda esa ba-
sura (nylon, telgopor, etc.) se vuela, se 
tira. Es una zona donde pega mucho 
el viento. Había muchísimo volumen 
desparramado”.

Cammertoni expresó su preocupa-
ción respecto a la falta de medidas de 
contención en las obras: “Porque las 
obras, cuando se realizan, deben tener 
una contención con redes o algo para 

que no le caiga el vecino y tampoco se 
vuele a ningún lado, especialmente en 
estas zonas de viento. En el mundo en-
tero todo cuando se construye, se res-
guarda. Apelamos a los vecinos, a las 
empresas y también al municipio para 
que observe esto e inspeccionen este 
tipo de cosas, porque eso termina im-
pactando no solo los espacios verdes, 
donde se ha realizado la limpieza, sino 
que se va derecho al mar”.

Asimismo, señaló que no se trata 
de descargas directas de camiones 
en la zona, sino de la dispersión del 
material debido al viento. Instó a la 
colaboración ciudadana y afirmó: 
“Cada cosa que observamos se lo 
comunicamos al municipio, al área 
que corresponda. Porque si hay al-
guna ordenanza, o alguna cosa, tie-
ne que cumplirse. Porque esto es en 
beneficio de todos, no es en contra 
de nadie. Ese camino se hace siem-
pre, absolutamente en cada limpieza, 
de acuerdo a lo que se encuentra, es 
después lo que nosotros realizamos 
ya sean notas o lo que sea”.
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El secretario de Hábitat de la Muni-
cipalidad de Ushuaia, David Ferreyra, 
informó sobre el desarme voluntario 
de doce casillas recientemente esta-
blecidas en el valle de Andorra, en te-
rrenos usurpados en el sector conoci-
do como el vivero de los coreanos.

“Desde hace unos días atrás venía-
mos con la información de una ocupa-
ción que tenía lugar en el límite con el 
vivero de los coreanos. Intervenimos 
como lo hacemos en el Municipio 
cuando ocurren estas situaciones, con 
un protocolo llevado a cabo que es el 
relevamiento de la información de las 
personas que tenían la intención de 
ocupar el sector. Hubo una denuncia 
en la Justicia de aquellas personas que 
teníamos identificadas ocupando el 
sector”, explicó Ferreyra por FM Mas-
ter’s.

El funcionario municipal señaló 
que, durante la intervención, solo se 
determinaron dos familias inscriptas 
en demanda habitacional, mientras 
que el resto no tenía inscripción en 
demanda. Según Ferreyra, estas fami-
lias expresaron que vivían en la ciudad 
desde hace tiempo.

“Como lo planteó en su momento 
Esteban, y como lo veníamos hablan-
do durante estos días, vimos una po-
sibilidad como hacemos siempre en 
un desarme, que tiene que ver con 
una cuestión netamente individual, de 
cada una de las familias. Pasó ese tiem-
po entendiendo que era necesaria la 
intervención del Municipio en pos de 
resguardar el lugar. Cuando tuvimos el 
ok de la Policía provincial, procedimos 

EL MUNICIPIO ANUNCIÓ EL DESARME 
DE 12 CASILLAS MÁS EN ANDORRA

ayer en el desarme de las ocupacio-
nes”, detalló a continuación.

Destacó que el desarme se llevó a 
cabo sin conflictos, agradeciendo la 
comprensión de las familias respec-
to a la necesidad de desocupar el lu-
gar. Ferreyra subrayó la importancia 
de preservar proyectos municipales, 
espacios verdes y reservas naturales 

El secretario de Hábitat de la Municipalidad de Ushuaia, dio cuenta de la noticia conocida el lunes, sobre el desarme de doce casillas 
recientemente establecidas en el valle de Andorra, en terrenos usurpados en el sector conocido como el vivero de los coreanos.

VOLUNTARIAMENTE

que no pueden ser ocupados, espe-
cialmente en el verano, cuando se in-
tensifican estas situaciones.

“No tenían intenciones de desar-
mar. Algunas lo hicieron voluntaria-
mente. Después, en el transcurso de 
estos días, donde entendíamos que 
era necesario, y que hacemos habi-

tualmente, fue ver si hay un desarme 
consensuado por parte de las familias. 
Vimos que hubo un par de ocupacio-
nes más, así que definimos intervenir, 
como hacemos siempre, con el proto-
colo de la Secretaría y con el apoyo no 
solamente del personal de secretaría 
de Hábitat y el apoyo de la Policía pro-
vincial en lo que es el resguardo de la 
situación”, añadió.

El desarme se realizó desde tem-
prano en la Secretaría y concluyó en la 
tarde de ayer. Hasta el momento, no se 
ha recibido ninguna solicitud de asis-
tencia de política social o servicios de 
asistencia social de la Secretaría.

David Ferreyra reconoció la com-
pleja situación habitacional, econó-
mica y social en algunos casos, como 
ocurrió en el desarme en el barrio Eco-
lógico en la reserva natural, pero enfa-
tizó que, en este caso, no fue necesario 
reubicar ni asistir socialmente a nin-
guna familia.

“No vamos a cuestionar en abso-
luto la definición de una familia, que 
son de índole individual y cada uno se 
hará responsable de lo que hace. Por 
eso digo también que hay una denun-
cia penal de las personas que estaban 
involucradas, pero no hemos tenido 
ningún tipo de solicitud de asisten-
cia. Entendemos que, en algún punto, 
si bien hay una situación compleja de 
habitacional, económica y social, en 
este caso, no hemos tenido la necesi-
dad de asistir a ninguna de las familias 
que ocupaban”, concluyó el secretario 
municipal de Hábitat.
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La politóloga Nayet Kademian, 
analista de la consultora Zuban Cór-
doba, presentó los resultados de un 
estudio sobre la gestión del presiden-
te argentino Javier Milei en su primer 
mes y medio de gobierno. 

Según Kademian apreció en FM 
Master’s, “en primer lugar, entre el 10 
de diciembre hasta fines de diciem-
bre se registra una caída tanto en el 
nivel de imagen del presidente Milei, 
como también en el nivel de aproba-
ción de la gestión. A lo largo de enero 
no ha mostrado grandes variaciones. 
Hoy en día el nivel de imagen de Mi-
lei se mantiene aproximadamente en 
un 44%, y el nivel de aprobación de la 
gestión en un 45%”.

Durante el análisis, destacó que la 
disminución en el nivel de imagen del 
presidente y en la aprobación de su 
gestión en diciembre se debió al im-
pacto de las primeras medidas econó-
micas. La politóloga señaló: “Lo que 
estamos viendo es que esto tiene que 
ver principalmente con que a lo largo 
de diciembre ya tuvimos el impacto 
de las primeras medidas económicas, 
pero que a lo largo de enero, lo que es-
tamos viendo hasta el día de la fecha, 
es que todavía el Gobierno cuenta 
con un capital político inicial, que es 
la idea que está instalada en el 45%, 
aproximadamente de la ciudadanía 
argentina de que lo que estamos atra-
vesando hoy, la situación económica 
negativa que atravesamos hoy, es res-
ponsabilidad del gobierno anterior, 
es decir, de Alberto Fernández y su 
gestión. Ese es el capital político con 
el que cuenta hoy Milei para llevar a 
cabo su programa político y económi-
co”.

La especialista en opinión pública 
también resaltó una posible reversión 
de las mayorías, indicando que a pe-
sar de una victoria en el balotaje con 
un 56%, aproximadamente un 54% de 
la ciudadanía considera que el país va 
en la dirección incorrecta. Este cam-
bio de percepción estaría relacionado 
con el impacto de las medidas econó-
micas y la caída en la imagen presi-
dencial en diciembre. Kademian en-
fatizó que la ciudadanía es consciente 
de que está pagando el ajuste, ya que 
“8 de cada 10 argentinos creen que el 
ajuste lo paga la gente”.

Además, advirtió que el respaldo 
actual no implica un acuerdo com-
pleto durante el mandato de Milei, ya 

MENOS DE LA MITAD DE LOS ARGENTINOS 
DESAPRUEBA LA GESTIÓN DE MILEI 
En el primer mes y medio de gobierno, la gestión presidencial de Javier Milei se mantiene estable con un 45% de aprobación, según 
el análisis de Nayet Kademian, politóloga de la consultora Zuban Córdoba.

que “el hecho de que haya un apoyo 
hoy, o el hecho de que Javier Milei 
haya ganado la elección, no significa 
un acuerdo completo durante todo 
el mandato. Por otro lado, tiene que 
ver con que son parciales. Es decir, 
Javier Milei fue votado, a pesar de 
sus propuestas. Incluso gente que lo 
ha votado no necesariamente estan-
do de acuerdo con todo su programa 
político e ideológico. Ese, quizás, es 
el punto que el gobierno desde la 
gestión y desde lo comunicacional 
pareciera subestimar. Subestimar 
el nivel de acuerdo que hay con sus 
principales medidas”.

Kademian sugirió que el Gobier-
no podría subestimar el nivel de 
acuerdo con sus principales medi-
das y señaló que el apoyo de la ciu-
dadanía no es algo garantizado a lo 
largo del tiempo. La politóloga com-
paró la situación con el gobierno an-
terior de Alberto Fernández, recor-
dando que inició con altos niveles 

ESTUDIO DE ZUBAN CÓRDOBA

de aprobación que descendieron con 
el tiempo. Destacó la importancia de 
la moderación, negociación y diálo-
go por parte del Gobierno, instando 
a una comunicación orientada a toda 
la ciudadanía, no solo al núcleo duro 
de seguidores.

Mencionó que alrededor del 30-
35% de la población respalda com-
pletamente el programa ideológico de 
Milei, constituyendo el núcleo duro 
al que el Gobierno parece dirigir sus 
mensajes, subrayando la falta de co-
municación con el resto de la pobla-
ción. Según consignó, “lo que la gente 
eligió es una persona totalmente dis-
ruptiva. El tema es por cuánto tiempo 
uno quiere un candidato disruptivo, 
si después sostiene un presidente 
disruptivo. Porque una cosa es elegir 
un candidato que diga ‘bueno, voy a 
romper con todo esto y a otra cosa’, 
después tenemos un presidente que 
uno ve que no rompe con la casta, que 
toma medidas que son disruptivas, 

pero que no siempre al país lo benefi-
cia esta posición disruptiva”.

En cuanto al apoyo supuestamen-
te incondicional, afirmó que “el por-
centaje que está completamente de 
acuerdo con el programa ideológico y 
político de Milei, y que parece que lo 
va a apoyar durante todo el mandato, 
sin importar lo que suceda, ronda en-
tre el 30 y el 35%, en principio. El fa-
moso tercio de las PASO y de la prime-
ra vuelta. Ese núcleo duro es a quien 
Javier Milei y el gobierno le hablan. 
Pareciera que no hay intenciones de 
comunicarse con el resto”.

La politóloga Nayet Kademian fi-
nalmente destacó el discurso de Milei 
en Davos, caracterizado por la desca-
lificación del oponente político en tér-
minos morales y una postura inflexible 
de no negociación. A pesar de algunos 
esfuerzos de funcionarios como Gui-
llermo Francos por tejer acuerdos, 
persisten síntomas de ataque al opo-
nente político según analizó.
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RÍO GRANDE

PEREZ SE REUNIÓ CON REPRESENTANTES 
PROVINCIALES DE ATSA 

El intendente Martín Perez, junto al 
secretario de Gobierno, Gastón Díaz, 
mantuvo un encuentro con la secreta-
ria general de ATSA, Claudia Etchepa-
re, luego que se anunciara el inicio de 
las mesas paritarias durante el mes de 
febrero.

Durante la reunión, el Ejecutivo Mu-
nicipal ratificó la decisión de aumentar 
el 100% las asignaciones familiares y el 
pago adelantado del ítem “Ayuda Esco-
lar” -cuyo monto alcanzará los 40.000 
pesos por hijo/a en edad escolar- con 
los haberes de enero.  Asimismo, las 
partes dialogaron sobre la importancia 
de proyectar mejoras para las y los tra-
bajadores municipales de la salud. 

El Intendente sostuvo: “ante la di-
fícil situación económica que nos 
atraviesa como ciudad y país, desde 
el Municipio reafirmamos el diálogo y 
nuestro acompañamiento permanen-
te para con los trabajadores de la salud 
y sus familias”. 

“La salud pública en Río grande es 
prioridad para la Gestión. Por eso va-
mos a seguir trabajando y mejorando 
el servicio de salud municipal”, afirmó 
Perez y en este sentido remarcó que las 

De la reunión surgió la necesidad de seguir afianzando la labor de los trabajadores y trabajadoras sanitarios a fin de consolidar un 
sistema de salud municipal que acompañe a cada vecino y vecina de Río Grande.

mejoras en las condiciones laborales 
del personal de la sanidad “redundan 
en una salud más cerca de nuestros 
vecinos y vecinas”.

Por su parte Claudia Etchepa-
re, expresó “recibimos con agrado 

la noticia sobre el incremento de las 
asignaciones familiares y el adelanta-
miento de la ayuda escolar porque es 
una medida que mira directamente 
a la familia”. Agrego que “compren-
demos que la problemática nacional 

en materia económica, va a repercutir 
en cada vecino y en cada hogar. Pero 
como entidad gremial debemos velar 
por mantener salarios justos, de ahí 
que el inicio de las paritarias es un 
buen punto de partida”

CUATRO INCENDIOS 
CONSECUTIVOS EN TOLHUIN 
GENERADOS POR IMPRUDENCIA

Cuatro incidentes de fuego en 
Tolhuin alertan sobre la urgencia de 
prevenir descuidos. A pesar de las ad-
vertencias, chispas de asados y colillas 
generaron focos ígneos, reviviendo el 
temor a nuevas pérdidas de vegeta-
ción.

En recientes sucesos, se registraron 
en los últimos días cuatro situaciones 
de riesgo en la localidad de Tolhuin, 
debido a acciones negligentes que 
podrían haber tenido consecuencias 
más graves. 

Las circunstancias que desenca-
denaron estos eventos incluyen chis-
pas provenientes de un asado, colillas 
arrojadas en un área de turba y un foco 
detectado en un aserradero, revivien-
do la preocupación en la región, que 
ya ha experimentado pérdidas signifi-
cativas de vegetación en el pasado.

A pesar de las numerosas adver-
tencias y directrices destinadas a pre-
venir la repetición de los devastadores 
incendios que afectaron a la reserva 
natural Corazón de la Isla entre no-
viembre de 2022 y mayo de 2023, cua-
tro nuevos focos ígneos, originados 
por descuidos humanos, vuelven a 
poner en alerta a la comunidad.

El sábado 27 de enero, una resi-
dente del barrio Altos de la Laguna, al 
realizar un asado, observó chispas que 
se desplazaban hacia áreas con arbus-
tos y leña seca en su propiedad. Ante 
la rápida propagación del fuego im-
pulsado por el viento, fue necesario el 
despliegue de bomberos voluntarios 
para sofocar las llamas.

El domingo 28, durante la tarde, 
se registraron dos incidentes en una 
zona de turba, ubicada entre los ba-

OTRA VEZ

rrios Altos de la Montaña e IPV. Estos 
focos, generados por colillas mal apa-
gadas, provocaron columnas de humo 
que requirieron la intervención de 
agentes policiales y bomberos para su 
extinción.

El cuarto incidente tuvo lugar tam-
bién el domingo pasadas las 20, cuan-
do un incendio se desató en un área 

de turbal. Un cuatriciclo utilizado por 
personal de una empresa dedicada a 
la explotación de este recurso natural 
generó chispas, desencadenando un 
incendio de considerable magnitud. 
Para controlar la situación, fue necesa-
ria la colaboración de policías, bombe-
ros, personal de Defensa Civil y espe-
cialistas en Incendios Forestales.
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